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In meiner Arbeit K-PAX projiziere ich Fotografien von Abbaugebieten, wie beispiels-

weise der Bingham Copper Mine (Utah), flächenfüllend auf einen begehbaren 

Kubus. Ein treppenförmiger Trichter führt unseren Blick in über 1000 Meter Tiefe.  

Im Inneren der Box stoßen wir auf Malereien, die uns in eine andere Welt führen 

und wir beginnen neu über das Thema Landschaft nachzudenken.

In my work K-PAX, I projected photographs of mining areas such as the Bingham 

Copper Mine in Utah to fill the surface of a large cube which could be also be 

entered. A step-shaped funnel leads our gaze down to a depth of over 1000 meters. 

Inside the cube we encounter paintings which take us to another world, and we 

begin to consider the subject of landscape in a new light.
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 be my guest

Vier Uhr zehn. Auf dem Freeway kaum was los. Hinten die Berge und davor die Silhouette von Down-

town. Die Sonne schleicht jeden Morgen früher um die Ecke. Sie ist blitzschnell da und hängt sich sofort 

dort oben hin. Auch im Halbdunkeln sehe ich, wie sich unter der Decke der Brustkorb hebt und senkt. Ich 

höre jemanden aus der Kiste schnarchen. Es gibt unten und oben. Alles eingewickelt in Stacheldraht. 

Jedes Fenster vergittert. Ich erkenne mittlerweile die Unterschiede und Aufteilung der Straßenblocks. 

Mexikaner. Alkoholiker. Heroin. Dealer. Crack. An so einem Morgen könnte ich alles bekommen.

 be my guest

Four ten a.m. Not much traffic on the freeway. The mountains in back and in front the silhouette of 

downtown. The sun slinks around the corner earlier every morning. It’s there in a flash and hangs itself 

up immediately. Even in the half-dark I can see the chest rising and sinking under the blanket. I hear 

someone snoring the in the box. There’s an up and a down. Everything wrapped in barbed wire. Every 

window barred. By now I see the differences and the way the blocks break down. Mexicans. Alcoholics. 

Heroin. Dealers. Crack. On a morning like this I could get my hands on anything.
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